

知事に「木遣り」披露

県鳶・土木工業会が訪問

県鳶・土木工業会（鈴木敬訪問した。業界の近況（やり）を披露して新年（木洋治会長）は14日、大について説明するとも）の門出を祝った。井川和彦知事を県庁に表に、伝統の「木遣り（き



全員で記念撮影

新年の門出祝う



美しく力強い木遣りを披露

一行は知事室を訪れ、大井川知事に新年のあいさつを行った。本年開催されるオリンピックの話のほか、昨年の台風の影響について杉山英夫名誉会長は「心急処置を行った箇所を年度中これから修理していく」と述べた。

このほか、工業団地への企業誘致の状況について同会が尋ねると、大井川知事は「企業誘致は順調に進んでいる」と返答した。

その後、出席した会員全員で、鳶の伝統文化である恒例の「木遣り」を披露。室内に響く力強くも美しい歌声に、大井川知事は「何度聞いても惚れ惚れする」と賞賛した。

訪問を終えた鈴木会長は「昨年は国体の開会式にて鳶の技芸を披露させてもらうなど、大変お世話になった。本年も同会を引き続きよろしくお願

いた。」とコメントした。

◇ 参列者は次のとおり。

- ◇ 杉山英夫名誉会長
- ◇ 鈴木洋治会長
- ◇ 山関忠福会長
- ◇ 反町雅幸副会長
- ◇ 川島一男副会長
- ◇ 野本市郎副会長
- ◇ 石黒文明専務理事
- ◇ 小野瀬克好理事
- ◇ 大木孝之理事
- ◇ 飯野正彦理事
- ◇ 樋口龍章理事
- ◇ 若泉進
- ◇ 岩鳶会会長
- ◇ 川井和子事務局長